

一方その後継機であるこのハヤブサ 2 は今のところほとんどトラブルなくミッションを遂行しています。この後 1 年をかけて小惑星のサンプルをとり、爆薬で表面にクレーターを開けて内部の岩石を採取したり、ローバーという自分で動く車を着陸させたりします。

2 年後には地球に戻ってくることになっていますが今後の科学的成果が楽しみです。

以上、最後の会長挨拶でした。



役員退任挨拶

◎吉田 洋会長



思えば 3 年前の 9 月のある日に診療中のわがクリニックに 5 人のパスト会長が来訪され突然会長をやれと言われたことがこの発端でした。お断りする口実を見つけることができず、あまりふさわしくない私が 1 年間会長を務めさせていただきました。

果たしてうまくやれたのか今もあまり自信がないのですが、皆様のご協力とロータリーの友情をもって何とか 1 年を過ごせました。いろんな方にいろいろお世話になったのですが特に幹事を務めていただいた原君には大変お世話になりました。ズボラな私を叱咤激励しながら会務のすべてが原君の言うままに過ごした 1 年でした。

副会長の山根君には適切なアドバイスをもらい、最後にこれでいい？と聞くのが私の日課であり、それでうまくいったと思います。

副幹事の真野君には若手のメンバーの考え方をいろいろ教えてもらいました。自分では若いつもりがやはり私も平均より年寄りで考え方が年寄くさいと思ったことが多々ありました。

また酒があまり飲めず付き合いの悪い僕と酒の全く飲めない幹事を支えてくれたのが山根副会長と真野副幹事でした。どれだけ助かったか言い尽くせません。

この 1 年間もっとも苦労したことは毎回の会長挨拶でした。ガバナーは会長挨拶に命をかけるというし、さすがの 3 役のどれもこれは助けてくれませんでした。今考えるとわけのわからないことを原稿棒読みで皆様のお耳を汚したものと思います。申し訳ありません。

いずれにせよ終わったのでこれからは好きなアユ釣りに毎週出かけるつもりです。皆様には大変お世話になり言葉で言い尽くせませんが本当にありがとうございました。

◎山根 雄司副会長



副会長退任にあたり一言御礼を申し上げます。

副会長という立ち位置の非常に難しい立場にありましたが、他のことは何も考えず、只、『会長、幹事の補佐役に徹すればいいんだ』と思い一年を過ごさせていただきました。幸いにも吉田会長と、原幹事が健康で一年間役職を全うされましたので、特に心配することなく無事一年を終えようとしています。

私の副会長としての思い出は、すべて吉田会長の配慮だと思いますが、2 点あります。

まず 1 点目は 12RC 会長・幹事に 3 回出席したことです。1 回目は、原幹事も出席できず、真野副幹事と出席しました。他の 2 回は原幹事と出席し、クラブの近況報告や今後のクラブの活動内容を報告しました。犬山 RC は、12RC で瀬戸に次ぐ 2 番目に多い会員数ですが、十～二十数名のクラブでも、地域に向けた奉仕活動を熱意を込めて報告されていた姿を拝見し、改めてロータリークラブの素晴らしさに感激した次第です。

もう 1 点は、昨年 11 月の草屯帰国報告例会で、会長不在ということで、初めての開会点鐘とあいさつ、大変緊張しましたが、吉田会長のご配慮に改めまして御礼を申し上げます。

一年間、役員、理事をはじめ事務局の高垣さん、又、すべての会員の皆様には、大変お世話になり有難うございました。

これもちまして退任の挨拶と致します。有難うございました。

◎原 正男幹事



犬山 RC メンバーの皆様には 1 年間お世話になりました。ありがとうございました。

寛容な吉田会長のもと、地区方針の「今日からのロータリーを楽しもう」と楽しんで活動させていただきました。知恵袋の山根副会長、明るいまードメーカーの真野副幹事、理事、役員、各委員長の皆さん、若い方とベテランの皆さんのバランスの良さが今年の目玉だと思います。

立場上、東尾張分区の会長、幹事さんとは何度となくお会いする機会があり、地区出向の方の活躍も垣間見ることができ、様々なロータリアンと交換した名刺の厚みが私の財産となりました。

最後に皆様へ感謝のお気持ちをお伝えして、退任のご挨拶といたします。

◎真野 健二副幹事



皆さん、こんばんは。あっという間の1年間でした。例会の進行とか、予算とか、学ばせていただきました。

ただ皆さんの力になれたかは別ですけど、振り返ってみますと、台湾での昼や夜の宴会に次ぐ宴会、2月の事業の後の宴会、酒のことばかりですけど、お酒の思い出が沢山残っています。原幹事の代わりに、お酒を飲むという使命は、果たせたかなと思います。

皆様に感謝しまして、挨拶とさせていただきます。皆様1年間有難うございました。



四役の皆さん、一年間お疲れ様でございました



最終夜間例会

担当:親睦活動委員会

★ 吉田会長 ご挨拶

★ 井川パスト会長のご発声により

『乾杯っ!』

★中締めは住野パスト会長に締めていただきました

親睦活動委員会の皆さん、ありがとうございました☆



1年間おつかれさまでした





ご報告

☆台湾草屯扶輪社, 14-15年度第2760地区 青少年交換留学生について、田中茂生さんよりご紹介いただきました。

＜草屯扶輪社最終例会＞

6月27日社長の交代式です。



＜14-15年度青少年交換留学生 リア チャベスさん＞



5年前の青少年交換留学生リアチャベスさんが日本留学以来日本が好きになり、京都立命館大学に留学中、近藤パスト会長を訪ねてきました。その折の四役で再開です。現在中国語も学習して trilingual です。

☆東尾張分区

パスト分区代理・パストガバナー補佐懇親会

去る6月29日（金）名古屋名駅の中国料理 王宮において、ガバナー補佐事務所（小牧RC）ホストにて開催。小川征一パストガバナー補佐、朱宮パストガバナー補佐が出席されました。

☆神野重行ガバナー主催

「地区内クラブ事務局員慰労会」

去る6月29日（金）名鉄グランドホテルにおいて、地区の行事として地区内クラブ事務局員慰労会が開催され、事務局が参加してまいりました。

出席させていただき、ありがとうございました。



1年間、皆様のご愛読並びにご協力を心より感謝・御礼申し上げます。

＜会報委員会：保浦博志, 小川保利, 梅田佳和, 山田直廣＞